

# *91% des Vénézuéliens rejettent les mesures coercitives des États-Unis*



FB

La Havane, 17 mai, (RHC)- Un sondage national réalisé par Hinterlaces a révélé vendredi que 91% des Vénézuéliens s'opposent aux mesures coercitives des États-Unis.

À la question « Êtes-vous d'accord ou non avec le fait que les États-Unis appliquent des sanctions économiques ou financières pour chasser le président Nicolas Maduro du pouvoir ? », la grande majorité des 900 personnes interrogées ce mois-ci, avec une marge d'erreur de 3%, ont rejeté la question.

Dans le document audiovisuel accompagnant le message, le narrateur indique que 7% des personnes interrogées sont d'accord, tandis que 2 % déclarent ne pas savoir ou ne pas répondre.

"Ce n'est pas une opinion, c'est un fait, c'est la voix d'un peuple qui a vécu directement l'impact des sanctions, de l'inflation, des pénuries, des blocus et des difficultés quotidiennes", a-t-il déclaré. (Source :

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/383077-91-des-venezueliens-rejettent-les-mesures-coercitives-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**